

Personelles / Wahlen

Walter Peter hat sich nach drei Jahren als Kassier des Vereins Pro Dampfer entschieden, aus dem Vorstand zurückzutreten. Bei der nächsten Gelegenheit werden wir ihn öffentlich verabschieden. Lieber Walter, der Vorstand dankt Dir jetzt schon mit «Abstand» herzlich für dein Engagement, für deine kritischen Inputs und für Deine jahrelange Treue zum Verein!

Neu stellen sich für den Vorstand zur Verfügung: Sonja Müller und Jürg Hochstrasser. Sie stellen sich vor:

Mein Name ist Sonja Müller, ich bin 47 Jahre alt, verheiratet und Mutter einer Tochter (17) und eines Sohnes (15). Ich arbeite in einem Teilzeitpensum bei einem Treuhandbüro im Klettgau. In meiner Freizeit habe ich kreative Hobbys: Fotografieren, töpfeln und nähen. Gerne lese ich auch ab und zu ein gutes Buch, gehe wandern oder sorge in unserem naturnahen Garten dafür, dass nicht nur Unkraut wächst.



Seit 13 Jahren wohne ich mit meiner Familie in Löhningen. Aufgewachsen bin ich im aargauischen Bettwil. Zusammen mit meinem Bruder habe ich alle möglichen alten Schiffsfilme schon als Kind gesehen und wir teilen die Leidenschaft für Schiffe. Seit der Vierwaldstättersee so weit weg ist, bin ich bei den Dampferfreunden Mitglied und fahre mindestens einmal im Jahr die Strecke Luzern – Flüelen – Luzern auf einem Raddampfer. Dass diese sechs Stunden jeweils sehr eindrücklich, entspannend und wunderschön sind, muss ich an dieser Stelle ja nicht näher erläutern 😊. Auch auf dem Rhein und dem Bodensee habe ich schon einige Fahrten machen können, die Reise von Kreuzlingen nach Schaffhausen war sehr eindrücklich.

Ich setze mein Wissen und meine Zeit gerne bei «Pro Dampfer» ein. Und wenn es die Umstände zulassen, freue ich mich, Sie persönlich kennenzulernen.

Jürg Hochstrasser
8451 Kleinandelfingen
verheiratet, Vater von 2 erwachsenen Kindern
geboren 22.6.1959



Wer bin ich:
Ich bin einer der etwas unternimmt, gerne Visionen entwickelt und vorantreibt. Am Liebsten mache ich das mit anderen Menschen zusammen.

Berufliche Tätigkeiten:

- Ausbildung in der Gastronomie/Hotellerie
- 25 Jahre Gründung, Aufbau und Leitung des eigenen Unternehmens im Bereich Weinbau, Handel, Catering, Verkauf des Unternehmens
- Wechsel in den Weinhandel Verkaufsleiter für Gastronomie und Fachhandel.
- Leiter Schiffsbetrieb EPH Nautic AG. Aufbau eines eigenen Fahrschulbetriebes für Motor- und Segelboote
- Seit 2018 Key Account Manager für die Ost-CH bei Schenk SA in Rolle.
- Seit 2008 Betrieb der eigenen Motorboot- und Segelschule, Stein am Rhein

Aus- und Weiterbildung:

Lehre als Confiseur, Hotelfachschule Luzern
Ausbildung zum Motorboot- und Segellehrer mit eidg. Fachausweis
Ausbildung zum Schiffsführer Kat. BII/1 (bis 300 Personen).

Ehrenamtliche Tätigkeit:

Ocean Youth Sailing, Präsident, Segel-Verein zur Förderung Ausbildung, Teambildung und Verantwortungsfähigkeit von jungen Erwachsenen
Bau eines Hochseekatamarans in Bottighofen. Eine vollständige Dokumentation finden Sie unter: www.oceanyouthsailing.com
Verband Schweiz. Motorboot und Segellehrer, (VSMS) Vize-Präsident